

La noiesa Aurora Marco gana el premio Luis Tilve

El periodista Xabier Fortes, el Proyecto Bubishi y el Museo do Pobo Galego también fueron galardonados

Noia. La catedrática de didáctica de la lengua y literatura gallegas Aurora Marco recibirá el viernes el premio Luis Tilve en la categoría de Investigación y Divulgación Histórica por su trabajo *As mulleres na guerrilla antifranquista galega*. El galardón reconoce que la autora, que es natural de Noia, "recupera los nombres de estas mujeres para nuestra historia".

Aurora Marco es catedrática, y ejerce la docencia en la facultad de Ciencias de la Información de Santiago. En los últimos años ha centrado su trabajo de investigación en las mujeres represaliadas, por el que ahora recibe este

reconocimiento de la Fundación Luis Tilve. El galardón, al igual que al resto de premiados, le será entregado el próximo viernes en el transcurso de un acto que tendrá lugar en el auditorio municipal de Vigo.

La Fundación Luis Tilve, creada en 1989 bajo el impulso de UGT Galicia, también premió en la categoría Acción Solidaria el Proyecto Bubishi, un autobús biblioteca que recorre los campamentos de refugiados del Sáhara. En esta iniciativa participan más de un ciento de bibliotecas escolares gallegas. Esta idea, surgida del alumnado del colegio San

Narciso de Marín, fue puesta en marcha por la Asociación de Escritores por el Sáhara.

En la categoría denominada Trabajo Digno, fue galardonado el periodista pontevedrés Xabier Fortes. Con este premio la fundación reconoce "la calidad, el rigor y la independencia de un profesional que cree en los medios públicos como espacio abierto a las preocupaciones sociales de los ciudadanos". Por último, el Museo do Pobo Galego recibió el reconocimiento en el apartado de Defensa del Medio Ambiente y de los Bienes Comunes. **M. GR.**
delegacia@elcorreogallego.es



Aurora Marco mostrando el trabajo premiado. Foto: Pablo Silveira